
智行理财网
交行信用卡额度不恢复(交行信用卡额度不恢复怎么回事)

（此处已添加小程序，请到今日头条客户端查看）

近些年来，信用卡在我们生活中扮演的角色越来越重要，也越来越普遍，虽不能说
人手一张却也差不多了。毕竟信用卡可以说是我们生活中的备用金，万一遇到急事
要用钱又不想去借钱欠人情，用信用卡过渡一下就很重要了。

然后有些人可能就发现了：同样是申请信用卡，为什么别人的信用卡通过的又快而
且额度又高，我的却通过又慢额度还低得可怜？

说起来这个，其中的原因很多，可能在我们自己也可能在银行方面，我总结了一下
，大致可以分为一下六种：

一、申请表填写要完整真实。

信用卡申请的第一步，就是先填写申请书，而对于信用卡审核来说，先看到的也是
申请书。

可以说，申请书是你申请信用卡的一个投名帖，如果你连拜访别人、自报家门的帖
子都写错了，可想而知会有怎样的结果？

再者说，信用卡申请书包含着一个人的基础信息，审核部门必定要审核申请书中的
信息是否完整无误后才会进入下一流程，申请表中信息的错误很可能造成直接被拒
的情况。
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三、资产证明是提高信用卡额度的好方法。

有些人或许会发现，在我们想要申请额度比价高的信用卡时，信用卡的工作人员往
往会让我们提供房产、车产等证明。这是为了向银行证明我们的财力情况，表明我
们有还钱的实力，从而提高额度。

建议：如果可以的话最好提供房产车产证明，一方面是证明我们的资产实力，另一
方面也能让银行知道：我都向你提供资产证明了，你也别担心我会欠你钱不还了。
毕竟，一旦用卡人用卡不还之后，银行就可以顺藤摸瓜找到这些资产，相对银行来
说就是降低了风险，那么提高额度的希望自然变大了。

四、婚姻状况也能影响信用卡额度。

或许有些人会比较好奇，为什么单身和已婚对于信用卡的审批还会有区别？

这是因为单身和已婚有两方面的区别：综合还款实力和消费需求不同。

说白了，单身的人收入没有已婚的人整个家庭收入高，还款能力相对也会弱一些；
单身的人消费水平没有已婚的人家庭消费水平高、决定着是否能充分使用了信用卡
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额度，因此审批结果不同就很正常。

毕竟银行也是为了挣钱，最喜欢的就是用卡人既能够充分使用信用卡的额度又能按
时还款，降低风险同时又达到最大收益。这也就造成了会有一些人在后期办理房贷
时发现：我明明是单身，为什么征信上面显示的是已婚？其实不过是一些不负责任
的工作人员为了完成业务， 将我们申请表中的婚姻状况改成了已婚罢了。

建议：在填写信用卡申请表时，建议对婚姻这一点注意一下，最好如实填写。如果
你为了提高信用卡额度而选择已婚，在以后买房时却仍是单身，会因为婚姻状况不
一致而耽误买房的。

五、同等资质不同银行，审批结果却大不一样。

有些人可能会发现，同时在两个银行申请信用卡，结果却可能相差会比较大。
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打个比方，就是银行会给申请信用卡的每个人进行打分，满分一百，有点瑕疵就扣
点分，分数高了额度就高一点，分数低就额度少一点，不及格就直接给拒了。

建议：控制自己的负债、注意按时还款，这些直接影响到信用卡的审批。平时一定
要按时还款，毕竟现在信用报告相当于第二身份证，出了问题会让我们多走很多弯
路。

2. 贷款和信用卡记录问题。

关于贷款的：

贷款记录不仅包含未结清的，还有已结清的记录。如果一个人频繁的办理网贷，且
总是小金额的，几十几百几千的那种，单纯的记录就有几十上百条，这不仅会增加
信用卡审批人员的工作量，更会给人留下一个坏印象：这个人是有多缺钱？

这就是所谓的征信“花了”： 明明征信没有逾期，但就是不招人待见。

关于信用卡的：

如果你有信用卡的办理记录，信用卡审批人员就会关注一点：你的信用卡用卡情况
如何？

这里的使用情况不仅是还款情况，还有你之前申请信用卡后是否都激活了、每年能
用几次、每次能用多少钱、信用卡总额度多少、近6个月平均使用额度是多少、最
大使用额度为多少？这些数据在征信上显示的清清楚楚，很快就能判断出来你对信
用卡的使用情况。

比如你有10万元的信用卡，平均每月只有5000元的消费额度，就不可能给太高的
额度，毕竟这些多余出来的钱，对银行来说是资金浪费、增加成本的。

再则，如果你的信用卡记录里有很多未使用状态或者已销户的，银行可能会考虑到
你对信用卡的需求不足，也不会给太高额度。毕竟银行给信用卡的资金池是有数的
，给你多了你不用，给别人少了不够用，还不如给需要的人还能多挣点钱不是？

另外，如果一个人是白户，也就是没有任何的信用记录的，除非工作性质特别好或
者能够提供资产证明，也不会给你高额度的。因为一个没有信用记录的人，对于银
行来说未知数太多，就会以降低信用卡额度这种方式来降低风险。

建议：
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不要办理太多的小额网贷，记录过多哪怕没有逾期也会成为征信的黑点，
如果需要钱尽量用信用卡为好。

如果你没有信用记录，最好先办一张信用卡，不要在乎额度多少，老老实
实用上一年半载，证明自己是按时还款的人之后再去申请大额信用卡吧。

如果没有要用信用卡的想法最好不要办，既然申请了就好好用，闲置卡多
了很容易被各银行的信用卡部门不待见的。
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